

Linksabbieger am Brückenkopf in Bernkastel geht in die Probephase *Umstellung der derzeitigen Verkehrsführung für zwölf Monate*

Die Planungen zur Umgestaltung des Moselvorgeländes gehen weiter voran. Bislang musste der von Kues über den Brückenkopf in Richtung Graach fließende Verkehr zunächst rechts abbiegen und den Umweg über den Moselparkplatz und Tiefenbach nehmen.

Da das Moselvorgelände nach der Umgestaltung nicht mehr als alternative Streckenführung der B53 dienen soll und für den Durchgangsverkehr eine komplette Sperrung geplant ist, soll den Verkehrsteilnehmern aus Richtung Kues stattdessen das Linksabbiegen am Brückenkopf ermöglicht werden. Hierzu wird die in zwei Fahrstreifen aufgeteilte Fahrbahn aus Richtung Graach auf einen Fahrstreifen reduziert, damit der linksabbiegende Schwerlastverkehr ausreichend Platz zum Einschwenken hat.



Reduzierung auf einen Fahrstreifen



Linksabbiegen am Brückenkopf

Etwas problematisch wird die Ausfahrt für den rechtsabbiegenden Schwerlastverkehr am Brückenkopf aus Richtung Graach in Richtung Kues. Dieser muss hierbei in die Gegenfahrbahn ausschwenken, so dass hier die gegenseitige Rücksichtnahme der Verkehrsteilnehmer aus beiden Richtungen erforderlich ist.

Mit der neuen Verkehrsführung, die durch gelbe Markierungen zu erkennen ist, wird auch gleichzeitig die Durchfahrt Tiefenbach sowie die Ausfahrt vom Parkplatz zur Grabenstraße gesperrt, da genau diese Regelung später kommen soll.



Sperrung Durchfahrt Tiefenbach

Fotos: Stadt Bernkastel-Kues

Infolge der vielen unterschiedlichen Verkehrsströme haben die zuständigen Behörden zunächst eine Probephase von einem Jahr beschlossen. Über diesen Zeitraum ist es möglich, die Auswirkungen auf alle relevanten Verkehrsstadien von Haupt-, Neben- und Nachsaison zu testen. Die Regelung wird engmaschig überwacht, kontrolliert und dokumentiert, um bei Bedarf rechtzeitig eingreifen bzw. nach den zwölf Monaten eine abschließende Beurteilung der Maßnahme treffen zu können.